



6 Stundenlauf in Lassee am 1.4.2017

Beim 6. Benefizlauf in Lassee am 1.4.2017 starteten die Running Texaner wieder als Staffel beim 6 Stundenlauf sowie Christian Klement beim 3 Stunden Einzellauf und Elisabeth Klement beim Volkslauf. Weiters der Untersiebenbrunner Mario Hammer beim 6 Stunden Einzelbewerb und Daniel Simon (aus Lassee) beim Schülerlauf.

TeilnehmerInnen: Bewerbe und die Ergebnisse: (siehe Link "Pentek" und Tabelle)

Name	Bewerb	Strecke	Zeit	Gesamtp latz	Altersklasse/ Platzierung
Christian Klement	3h Einzel	23,13 km	3h	35	U40: 14
Elisabeth Klement	Volkslauf		32:21	37	U40: 3
Daniel Simon	Schülerlauf		5;27	16	U10: 6
Mario Hammer	6h Einzel	39,90 km	6h	95	M30 18
Staffel *):	6h Staffel	73,86 km	6h	3	2

*) Staffel: Gregor König (Niklas Seiter), Roman Trappl, Elke und Gerd Seiter,

Betreut wurden die Staffel- und Einzelläufer von Reinhold Seiter. Hier ein großes Lob an die tolle Betreuung.

Die Startnummern wurden bereits am Vortag von Gerd und Reini abgeholt und die Laufsachen sowie die Ausrüstung für den nächsten Tag zusammengestellt, damit der Lauftag mit voller Konzentration auf den Bewerb beginnen kann. (Niklas und Gerd hatten noch eine gute Vorbereitung am Vorabend bei einem Konzert der „Broilers“, was aber in „gehobenen“ Alter nicht zu empfehlen ist ☺)

Der Lauftag begann mit dem Treffen der Läufer in Untersiebenbrunn und der Anreise nach Lassee um 7:30 Uhr. Unser Running Texaner Pavillon wurde am „Stammplatz“ in Lassee aufgestellt und den ganzen Tag auf Grund des starken Windes ausgenutzt. Bei Temperaturen um die +20° und Windbedingungen (Böen um die 30Km/h) waren die Bedingungen auch heuer wieder nicht optimal.

Pünktlich um 9:00 Uhr erfolgte dann der Startschuss für den 6h-Staffelbewerb, den 6h-Einzelbewerb und das 6h-Walken. Roman startete als erster Läufer der Staffel und war gleich sehr flott unterwegs. Es folgten Elke, Niklas und Gerd mit ihren ersten Runden. Die Rundenzeiten konnten von allen Läufern ziemlich konstant gehalten werden. Elke und Roman nahmen das erste Mal an dieser Veranstaltung teil.

Christian startete dann um 12:00 Uhr in den 3h-Einzelbewerb und spulte Runde um Runde ab bis der Wind auch bei ihm die ersten Tribute forderte.

Die Running-Texaner Staffel mühte sich weiter redlich ab und lief Rund um Runde gegen die Hitze und den starken Wind. Am Ende vom Bewerb kam die Running-Texaner-Staffel auf insgesamt 76,27 gelaufene Kilometer und erreichte damit den 3.Gesamtrang im Staffelnbewerb. (siehe Link „Pentek“ und Tabelle). Gratulation an die LäuferInnen!

Elisabeth Klement ging im Volkslauf an den Start und konnte bei den 5 km den sehr guten 3. Rang in ihrer Altersklasse belegen. Gratulation!

Die Einnahmen des 6. Benefizlaufes in Lasseer kamen wieder dem Sterntalerhof zu Gute.

Ein herzliches Dankeschön in diesem Sinne an die Veranstalter/Organisatoren sowie an alle TeilnehmerInnen 2017.

Wir freuen uns auf den nächsten 6 Stundenlauf 2018.

Links Fotos:

<http://members.aon.at/jnewetschny/>

<http://www.lasseer-benefizlauf.at/>

Link Zeiten:

<http://www.pentek-timing.at/>